
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 23 апреля: тем-
пература +5...+16, давление 
758 мм, ветер Ю, 2-5 м/сек.
СУББОТА, 24 апреля: темп. +7...+12, 
давление 757 мм, ветер Ю-З, 1-4 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Более 700 литров антиковидной плазмы передано 
в инфекционные госпитали для лечения больных с COVID-19.
• «Добропоезд-2021»: волгоградский регион стал площадкой 
для Всероссийской акции.
• В Минприроды рассказали о сборе грибов и валежника лесу.

Вновь 
в онлайн-режиме

Акция «Бессмертный полк» 
является весьма популярной у рос-
сиян и объединяет тысячи людей. 
Но пока коронавирус не отступил, 
провести ее в привычном режиме не 
представляется возможным. Поэто-
му в этом году акция в Волгограде 
снова пройдет в формате онлайн. Об 
этом на прошлой неделе  сообщил 
руководитель регионального отде-
ления движения Ярослав Князев. 
В 2020 году онлайн-режим был ис-
пользован для шествия впервые. Та-
кое решение было принято в связи 
с ограничениями, введенными для 
профилактики новой коронавирус-
ной инфекции. Онлайн-шествие в 
течение трех дней транслировалось 
по телеканалам и на сайтах «Бес-
смертного полка», а также в социаль-
ных сетях «ВКонтакте» и «Одно-
классники». Трансляции смогли  
посмотреть около 25 миллионов 
человек со всего мира. В прошлом 
году россияне подали более трех мил-
лионов анкет,  в этом году ожидается 
еще больше участников.

Должны сдать 
ПЦР-тест

Как рассказали в пресс-службе  
Управления Роспотребнадзора по 
Волгоградской области, все граж-
дане РФ, прибывающие на родину 
любым видом транспорта, долж-
ны заполнить заблаговременно 
анкету на портале госуслуг. Ранее 
эта мера касалась только тех, кто 
прилетает на самолете. Изменения 
вступили в силу уже  с 15 апреля. 
В течение трех дней с момента 
возвращения на территорию Рос-
сийской Федерации волгоградцы 
должны сделать тест на COVID-19 
методом ПЦР и разместить инфор-
мацию о результате на госуслугах. 
И главное, до получения данных 
по итогам лабораторного иссле-
дования граждане должны соблю-
дать домашнюю самоизоляцию.

Впереди майские 
праздники

При пятидневной рабочей не-
деле первые две рабочие недели 
мая в России будут четырехднев-
ными — с 4 по 7 мая и с 11 по 14 мая. 
Соответственно, отдыхать будем с 
1 по 3 мая (в связи с Праздником 
Весны и Труда) и с 8 по 10 мая (в 
связи с празднованием Дня По-
беды). Как пояснили в  Роструде, 
по производственному календарю 
праздничными нерабочими дня-
ми являются 1 и 9 мая. В связи с 
тем, что 30 апреля является рабо-
чим предпраздничным днем, его 
продолжительность сокращается 
на 1 час. 7 мая рабочий день будет 
полноценным. Как неоднократно 
разъясняли в Роструде, никто не 
запрещает работодателям прояв-
лять инициативу и предоставлять 
сотрудникам дополнительные вы-
ходные. Однако их нужно опла-
чивать. Сделать это можно путем 
издания локального норматив-
ного акта. А так как унифициро-
ванная форма такого приказа не 
установлена, он может издаваться 
в произвольной форме. В приказе 
следует предусмотреть, что предо-
ставленный выходной день подле-
жит оплате.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

СОЛНЦЕ
Восход: 05:03
Заход: 19:16

ФАЗА ЛУНЫ
Растущая, в пол-
ночь будет осве-
щено 76%.
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Создает красоту 
своими руками

Индивидуальный предприниматель Екатерина Викторовна 
Клинцова за профессиональные достижения награждена 

Благодарственным письмом регионального уровня

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: Тематическая страница «Человек и закон»;
• 3 стр.: «Задачи по обеспечению противопожар-
ной безопасности» (продолжение);
• 4 стр.: «Организация качественного 
и безопасного отдыха».

• Малый бизнес

Огненная стихия
Почему ландшафтные пожары 

повсеместно стали настоящим  бедствием
В последние годы весна приходит 

к нам рано, и я бы сказал, вероломно. 
Холодные дни резко сменяет плю-
совая температура, съедая жалкие 
остатки и без того скудного снежного 
покрова. Вспомните, когда вы в по-
следний раз слышали звонкое журча-
нье весенних ручьев? Давным-давно. 
Потом начинают дуть практически 
ураганные ветра, унося последнюю 
влагу и высушивая прошлогоднюю 
траву. В конечном итоге уже в нача-
ле апреля плацдарм для возгорания 
полностью готов, достаточно одной 
искры, и беда пришла.

А каковы главные причины по-
жаров и в первую очередь ландшафт-
ных? Как это ни банально, но на 
первый план выходит человеческий 

фактор. Беспечность, равнодушие 
всегда были и будут верными союз-
никами у коварного огня. Но в неко-
торых случаях присутствует и умысел. 
Хочу, чтобы на покосе выросла новая 
свеженькая травка, а дай - ка я участок 
отожгу. Спичкой пытаются решить 
проблему затрудненного подъезда 
к излюбленному месту рыбалки. На 
сегодняшний день территория, при-
легающая к сельским поселениям, 
степные просторы - стали настоящей 
зоной бедствия. Катастрофическое 
снижение поголовья скота привело к 
зарастанию лугов и пастбищ. Вспом-
ните недавние времена, когда на них 
паслись огромные табуны колхозного 
и личного скота. К осени от травяного 
покрова практически ничего не оста-

валось, по весне скотина гонялась за 
каждой травинкой старника. А что 
имеем сейчас? Жиденькое стадо, ко-
торому ну никак этот кормовой запас 
не потянуть. Насколько мне известно, 
в станице Алексеевской частный сек-
тор имеет чуть более двух десятков 
коров, правда, появились энтузиасты 
из предпринимательской среды, за-
нимающиеся развитием животновод-
ства. Но это капля в море. Остаются 
нескошенными и богатейшие залив-
ные луга.

Продолжение на 2 стр.

• Мысли по поводу

Екатерину Викторовну Клин-
цову из ст.Алексеевской и ее са-
лон красоты «Katynails» знают 
многие не только в Алексеевском 
районе, но и за его пределами. 
Качество работы и профессио-
нализм коллектива этого сало-
на позволило им войти в число 
победителей Всероссийской 
премии в индустрии красоты – 
Beauty Premia 2019. На прошлой 
неделе руководитель «Katynails» 
получила еще одну награду за 
профессиональные достижения.

В предыдущие годы официаль-
ное мероприятие по награждению 
лучших предпринимателей Волго-
градской области проводилось в об-
ластном центре. В этом году из-за 
сложной санитарно-эпидемиологи-
ческой ситуации, связанной с корона-
вирусной инфекцией, право вручить 
Благодарственные письма и Почет-
ные грамоты регионального уровня 
представителям сферы обслужива-
ния передано руководству муници-
пальных районов.

В минувшую среду, 14 апреля, 
в конференц-зале администрации 
Алексеевского муниципального райо-
на прошла торжественная церемо-
ния награждения. Заместитель гла-
вы Алексеевского муниципального 
района, начальник отдела эконо-
мики и управления муниципаль-
ным имуществом А.С.Рябов вручил 
Е.В.Клинцовой Благодарственное 
письмо комитета промышленной по-
литики, торговли и топливно-энерге-

тического комплекса Волгоградской 
области за добросовестный много-
летний труд, высокие профессио-
нальные достижения и в связи с Днем 
работников бытового обслуживания 
населения и жилищно-коммунально-
го хозяйства.

- Хочу пожелать вам новых про-
фессиональных достижений, благо-
дарных клиентов и надежных партне-
ров, - в приветственной речи отметил 
Артем Сергеевич. – Пусть Ваш бизнес 
процветает и делает наших девушек и 
женщин еще краше и привлекатель-
нее.

Е.В.Клинцова открыла свой биз-
нес в апреле 2010 года. Вначале тру-

довой деятельности работала одна 
-  взяв в аренду помещение, стала 
предоставлять услуги по наращива-
нию, коррекции и дизайну ногтей. В 
конце 2018 года, набравшись опыта и 
значительно расширив свою клиент-
скую базу, Екатерина Викторовна от-
крыла салон красоты «Katynails», ко-
торый с первых же дней работы стал 
пользоваться высоким спросом среди 
населения Алексеевского района. В 
настоящий момент в салоне красоты 
трудятся четыре человека: два специали-
ста по маникюру и педикюру, парик-
махер и визажист- бровист.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора. 

ВЕСТИ РЕГИОНА
ЗАДАЧИ 

ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ 
ПРОТИВОПОЖАРНОЙ 

БЕЗОПАСНОСТИ
На территории муниципальных 

образований региона фиксируется 
сезонное осложнение пожароопас-
ной обстановки - на оперативном 
совещании в минувший понедель-
ник, 19 апреля,  губернатор Андрей 
Бочаров поставил дополнительные 
задачи по обеспечению безопасно-
сти жителей и инфраструктуры.

«На территории муниципальных 
образований Волгоградской области 
фиксируется рост ландшафтных по-
жаров и возгораний. В целом с нача-
ла года зарегистрировано уже более 
1500 пожаров и возгораний. Это не-
сколько выше среднемноголетних 
значений. Есть рост и по лесным 
пожарам, - озвучил данные Андрей 
Бочаров. - В большинстве случаев 
причина возгораний - человеческий 
фактор. Неосторожное обращение с 
огнём на придомовых территориях, 
в полях, в лесах создает дополни-
тельные угрозы пожарной безопас-
ности».

В целях активизации проводи-
мой работы глава региона поручил 
всем профильным органам испол-
нительной власти Волгоградской 
области, органам местного само-
управления во взаимодействии с 
Главным управлением МЧС России 
и другими профильными террито-
риальными подразделениями фе-
деральных органов власти:

- проводить постоянный мони-
торинг пожароопасной обстановки 
в муниципальных образованиях. В 
случае необходимости - незамедли-
тельно, с применением всех сил и 
средств, реагировать на возгорания;

- продолжить плановую работу 
по доведению до 100% прикрытия 
территории Волгоградской обла-
сти от огня до конца 2023 года. В 
том числе уже в этом году открыть 
16 дополнительных подразделений 
областной противопожарной служ-
бы с доведением их общего количе-
ства до 105, обеспечив к концу этого 
года 94% прикрытия территории 
Волгоградской области от огня;

- главам муниципальных обра-
зований держать на личном кон-
троле своевременное и в полном 
объёме проведение комплекса про-
филактических мероприятий по 
обеспечению пожарной безопасно-
сти населённых пунктов, жилых и 
производственных зданий, инфра-
структурных и природных объектов, 
дачных массивов;

- в установленный срок завер-
шить уборку территорий муници-
пальных образований от сгораемо-
го мусора и сухой растительности, 
в том числе провести работы по 
опашке земель и окосу раститель-
ности вокруг населённых пунктов. 
Особое внимание — контролируе-
мому отжигу сухой растительности. 
Назначить ответственных и дежур-
ных лиц по каждому поселению;

- органам местного самоуправ-
ления активизировать рейдовую 
работу по контролю за соблюдени-
ем правил пожарной безопасности 
с привлечением к этой работе чле-
нов муниципальных казачьих дру-
жин и добровольцев;

- на регулярной основе прово-
дить работы по окосу растительно-
сти вдоль автодорог;

- организовать работу патруль-
ных групп лесничеств в целях патру-
лирования лесного фонда и земель-
ных участков, примыкающих к лесам;

Продолжение на 3 стр.

А.С.Рябов и Е.В.Клинцова.
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• Мысли по поводу

На памяти времена, когда в пору 
сенокосов за каждый клочок сена раз-
ворачивалась настоящая битва. Все 
луга выкашивались колхозами, част-
нику на них путь был заказан. Шли 
они на поклон к лесникам, и косили 
по лесу, под каждым кустом. И даже 
в самых дремучих лесных угодьях ца-
рил идеальный порядок. Сегодня они 
тоже забиты многолетним старни-
ком, а он, как порох. Да и сушняка в 
лесу хватает, пришел к нам газ и дро-
ва стали не нужны. Правда, говорят, 
что без особого разрешения палки 
сухой из леса взять нельзя. 

Немного отвлекусь от темы и 
скажу, что меня иногда просто по-
ражают некоторые вещи, которые у 
нас происходят в части охраны при-
родных богатств. Посмотрите, какие 
драконовские меры ввели по части 
рыбалки. Слов нет, рыбные запасы 
надо беречь и преумножать, но по-
чему - то главными злодеями опять 
оставляют простых любителей с удоч-
кой. Ну ладно, мы и не такое терпели, 
закручивайте гайки, лишь бы рыбка 
ловилась. Но парадокс в том, что рыб-
ные ресурсы неуклонно снижаются. 
Почему раньше ловили чем хотели 
и сколько хотели, а водоемы кипели 
от рыбы, сейчас, извините за грубое 
слово, шкурят по всякому поводу, а 
поймать нечего. Да что говорить, если 
электроудочку легко можно купить, и 
одним за нее уголовная статья, а дру-
гим ничего.

Но это, так сказать, лирическое 
отступление, вернемся к главной 
теме – пожарам. Одной из причин 
возгораний стали электролинии. 
Провисшие провода во время ветра 
раскачиваются, их замыкает, сноп 
искр летит в траву, и вот он - ланд-
шафтный пожар, причем часто там, 
где нет людей. Ну, а дальше, гонимый 
шальным ветром, он может пожало-
вать куда угодно. Энергетикам надо 
решать эту проблему, ведь дальше бу-
дет только хуже.

Но вернемся к теме человече-
ского фактора. Последние серьез-
ные пожары в окрестностях хуторов 
Яминского, Угольского и Захаров-
ского показали, что наши противо-
пожарные службы, лесхоз сработали 
оперативно и профессионально. Не 
остались в стороне так называемые 
хозяйствующие субъекты, местные 
жители. Но, к сожалению, были и та-
кие господа, и в первую очередь мо-
лодые, которые смотрели, как огонь 
подходит к домам, снимали все это на 
телефоны, а некоторые еще и кофеек 
попивали. Цинизм, перешедший все 
границы! Пожар и наводнение всег-
да были общей бедой, с ней боролись 
всем миром, неужели это все осталось 
в прошлом? С кого пример берете, 
молодежь, как дальше жить будем?

- Я еще раз призываю земляков, 
быть бдительными, увидели возгора-
ние, сразу же сообщайте пожарным, 
а если есть возможность, начните ту-
шить собственными силами, - проком-
ментировал сложившуюся ситуацию 
глава Алексеевского муниципального 
района Игорь Михайлович Свинухов. 
– Поймите, быстро примем меры, су-
меем избежать страшных последствий. 
Вспомните 2010 год, когда на терри-
тории Волгоградской области горели 
жилые дома и гибли люди. Не будьте 
равнодушными, помогайте, чем мо-
жете. Мы не должны допустить, чтобы 
огонь уничтожал жилые и хозяйствен-
ные постройки, наши живописные 
леса. Сейчас как никогда следует про-
являть бдительность и осторожность, 
пресекать любые попытки нерадивых 
граждан устраивать необдуманный от-
жиг сухой травы, уборку растительного 
мусора с помощью костров. Пожар го-
раздо легче предотвратить, чем ликви-
дировать и устранить его последствия. 
Помните об этом.

Николай СТЕПЫГИН.

Огненная 
стихия

Почему 
ландшафтные 

пожары повсеместно 
стали  настоящим  

бедствием

Материалы выпуска подготовила Наталия ГОЛУБЕВА.

Узнали сами, 
расскажите близким

• Профилактика

С целью про-
филактики дис-
т а н ц и о н н о г о 
м о ш е н н и ч е -
ства сотрудни-
ки Отделения 
МВД России по 
Алексеевскому 
району орга-
низовали про-
филактические 
мероприятия в 
о р г а н и з а ц и я х 
и учреждениях 
Алексеевского 
района.

В ходе встреч 
полицейские про-
и н ф о р м и р о в а л и 
трудовые коллек-
тивы о существую-
щих мошеннических схемах и спо-
собах хищения денежных средств 
с банковских карт, в том числе с ис-
пользованием сотовых телефонов и 
Интернета.

Особое внимание было акценти-
ровано на участившихся фактах теле-
фонного мошенничества, связанного 
с использованием интернет-сервиса 
подменных абонентских номеров. 
При этом номера телефонов, кото-
рые задействуются в криминальных 
схемах, могут быть закреплены как за 
банками, так и за различными под-
разделениями полиции, в частности, 
дежурными частями.

Мошенничество происходит по 
следующей схеме. Гражданину зво-
нит незнакомец, представляется со-
трудником банка и сообщает, что зло-
умышленники пытаются оформить 
в банке онлайн-кредит на его имя. 
Якобы для того, чтобы предотвратить 
незаконные действия, человека убеж-
дают в необходимости самостоятель-
но оформить онлайн-кредит на ту же 
сумму, обналичить поступившие на 
банковскую карту деньги и перечис-
лить их на так называемый резерв-
ный счет для мгновенного погашения 
кредита.

Чтобы у потенциального потер-
певшего не осталось сомнений, че-
рез несколько минут ему звонит со-
участник преступной схемы, который 
представляется полицейским и реко-
мендует следовать инструкциям зво-
нивших ранее представителей банка.

При этом злоумышленники ис-
пользуют современную технологию 
подмены данных, которая позволяет 

имитировать звонок с номеров, ука-
занных на официальных сайтах пра-
воохранительных органов, и действи-
тельно закрепленных за ними.

Участники мероприятия вручили 
работникам организаций специально 
подготовленные памятки с рекомен-
дациями, как вести себя, чтобы не 
стать жертвами мошенников. В ходе 
встреч сотрудниками полиции обра-
щено особое внимание на важность 
донесения работниками полученной 
во время мероприятия информации 
о видах и способах мошенничества до 
своих родственников, друзей и знако-
мых.

Полицейские напоминают граж-
данам - не будьте доверчивыми, со-
блюдайте осторожность и простые 
правила, если это касается действий с 
денежными средствами.

Первое из них – не совершать фи-
нансовых операций по инструкциям, 
полученным в ходе телефонных раз-
говоров.

Если вам звонят люди и пред-
ставляются сотрудниками банка или 
полиции, перезванивайте по официаль-
ным номерам финансовых организа-
ций и правоохранительных органов.

Никому не сообщайте полные 
реквизиты банковских карт, PIN-код, 
CVC/CVV-коды и одноразовые паро-
ли для подтверждения операций.

О.С.КУДИНОВ,
 начальник отделения

 участковых уполномоченных 
полиции, 

капитан полиции.
Фото из архива 

Отделения МВД России 
по Алексеевскому району.

• Трудоустройство

5 апреля 2021 года издан Фе-
деральный закон № 84-ФЗ «О 
внесении изменений в Кодекс 
Российской Федерации об ад-
министративных правонару-
шениях» (далее – Федеральный 
закон). Данным Федеральным 
законом усилена администра-
тивная ответственность за не-
принятие мер по уничтожению 
дикорастущих растений, содер-
жащих наркотические средства 
или психотропные вещества 
либо их прекурсоры.

Речь идет об увеличении разме-
ров штрафов за следующие правона-
рушения:

1. Непринятие мер по обеспече-
нию режима охраны посевов и мест 
хранения растений, содержащих 
наркотические средства или психо-
тропные вещества либо их прекур-
соры (статья 10.4 КоАП РФ). Данное 
нарушение влечет наложение адми-
нистративного штрафа в размере от 
пяти тысяч до десяти тысяч рублей 
(ранее - от трех тысяч до четырех ты-
сяч рублей).

2. Непринятие мер по уничтоже-

нию дикорастущих растений, содер-
жащих наркотические средства или 
психотропные вещества либо их пре-
курсоры (статья 10.5 КоАП РФ). Для 
граждан указанное правонарушение 
влечет наложение административно-
го штрафа в размере от трех тысяч до 
четырех тысяч рублей, для должност-
ных лиц – от пяти тысяч до десяти 
тысяч рублей, для юридических лиц 
– от пятидесяти тысяч до ста тысяч 
рублей.

3. Незаконное культивирование 
растений, содержащих наркотиче-
ские средства или психотропные ве-
щества либо их прекурсоры (статья 
10.5.1 КоАП РФ). Размер администра-
тивного штрафа для граждан за не-
законное культивирование растений, 
содержащих наркотические средства 
или психотропные вещества либо их 
прекурсоры, если это действие не со-
держит уголовно наказуемого деяния, 
установлен в размере от трех тысяч до 
пяти тысяч рублей.

Е.В.КУЗНЕЦОВА, 
юрисконсульт правового 

направления.

Сотрудники правоохранительных органов 
рассказали в организациях Алексеевского 

района о способах мошенничества

«Дети России – 2021»
• Акции

С 5 по 14 апреля 2021 года 
на территории Волгоградской 
области, в том числе и в Алек-
сеевском районе, проходил пер-
вый этап межведомственной 
комплексной оперативно-про-
филактической операции по 
предупреждению правонару-
шений и потребления наркоти-
ков среди детей и подростков 
«Дети России – 2021».

Сотрудниками Отделения МВД 
России по Алексеевскому району 
была проведена работа по предупреж-
дению распространения наркомании 
среди несовершеннолетних, выяв-
лению фактов их вовлечения в пре-
ступную деятельность, связанную с 
незаконным оборотом наркотиче-
ских средств, психотропных веществ, 
их аналогов и прекурсоров, новых по-
тенциально опасных психоактивных 
веществ, а также растений, содер-
жащих наркотические средства или 
психотропные вещества. Представи-
тели правоохранительных органов 
посетили образовательные учрежде-
ния Алексеевского района с целью 
повышения уровня осведомленности 

молодого поколения о последствиях 
потребления наркотиков и об ответ-
ственности за участие в их обороте.

В период операции сотрудники 
полиции совместно с представите-
лями органов здравоохранения, об-
разования и молодежной политики 
провели разъяснительную работу с 
подростками, направленную на повы-
шение уровня знаний о последствиях 
употребления наркотических средств 
и ответственности в сфере незакон-
ного оборота наркотиков, предусмо-
тренной законодательством Россий-
ской Федерации.

В ходе проведения рейдовых ме-
роприятий и при отработке жилого 
сектора, сотрудники полиции уделя-
ли особое внимание посещению не-
благополучных и малообеспеченных 
семей, выявлению раннего семейно-
го неблагополучия, а также фактов 
вовлечения несовершеннолетних в 
противоправную деятельность.

М.С.ПРИДВОРЕВ, 
оперуполномоченный 

направления по контролю
 за оборотом наркотиков, 

капитан полиции.

Под таким названием на территории 
Алексеевского района прошла оперативно-

профилактическая операция

Пополнение в личном составе
• Назначение

В соответствии с приказом начальника 
Отделения МВД России по Алексеевскому 
району № 60 от 1 марта 2021 года младший 
сержант полиции Александр Викторович 
Панин назначен на должность полицейско-
го (водителя) группы обслуживания (след-
ственно-оперативной группы) дежурной 
части Отделения МВД России по Алексеев-
скому району.

А.В.Панин  родился 13 июля 1994 года 
в пос. Красный Октябрь. Имеет среднее об-
разование. В правоохранительные органы 
пришел в декабре 2020 года. Успешно про-
шел трехмесячную стажировку, и в марте 
принят в личный состав Отделения МВД 
России по Алексеевскому району.

Штрафы увеличены
• Новое в законодательстве

Усилена административная
 ответственность за нарушения 

в области культивирования 
наркосодержащих растений

Встреча в Алексеевском УСТК ДОСААФ России.
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• Выборы - 2021

Кандидат на должность главы Рябовского сельского поселения
БАКУЛИН АЛЕКСЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ

Бакулин Алексей Александрович родился 23 ноября 1976 года в хуторе Рябовский Алексеевского района Волгоградской об-
ласти. В 1984 году пошел учиться в школу и в 1994 году закончил. 

После окончания школы устроился работать в АОЗТ «Дальний» механизатором. Проработал механизатором до 1999 года. 
В 2000 году поступил учиться в Новоаннинский сельскохозяйственный колледж и в 2003 году закончил его с отличием. После 
окончания колледжа был назначен агрономом в отделение № 5 АОЗТ «Дальний», проработал в должности до 2005 года. 

В мае 2013 года был назначен старшим пожарным филиала пожарной части № 81 ГКУ ПС ВО, а в феврале 2014 года был 
переведен начальником Рябовского опорного поста пожарной части № 81 ГКУ ВО 1 отряд ПС, где и работаю по сегодняшний 
день. В 2014 году поступил учиться в Волгоградский государственный аграрный университет на факультет «пожарная безопас-
ность»,  в 2020 году получил диплом специалиста. 

Проживаю в хуторе Рябовский Волгоградской области Алексеевского района.
Уважаемые земляки! На посту главы поселения считаю главным - профессионально управлять поселением, представлять и 

защищать интересы жителей, грамотно руководить аппаратом администрации поселения. 
Как глава поселения вижу свою работу во взаимодействии с депутатами, общественностью, производственниками, предпринимателями и населением, в 

информировании жителей поселения о формировании и расходовании бюджетных средств путем постоянного отчета на сайте администрации. 
Существует ряд  первоочередных задач, которые я наметил для решения, в случае вашего доверия, а именно: 
1. Реконструкция моста через реку Едовля.
2. Строительство дороги к почтовому отделению. 
3. Ремонт дороги на хутора Ежовский и Андреяновский.
4.Ремонт дороги от х. Рябовского в сторону  х. Реченского.
5.  Каждый год капитально строить дороги с твердым покрытием - МИНИМУМ одну улицу населенного пункта. Ежемесячно проводить санитарную очистку 

территории, постоянно заниматься благоустройством. В наших силах сделать поселок чище, лучше, красивее!
Считаю также важным провести переговоры с руководством Сбербанка России об установке в хуторе банкомата Сбербанка для удобства жителей. 
Все вопросы местного значения будут решаться через разработку и реализацию муниципальных программ развития за счет средств местного бюджета и на 

условиях софинансирования с бюджетами других уровней. 
Обещаю в должности главы Рябовского сельского поселения честно служить односельчанам, свою работу осуществлять исключительно в рамках действующе-

го законодательства.
Администрация поселения будет более эффективно работать, если будет держать руку на пульсе времени и опираться на мнение жителей территории о 

«болевых точках» и проблемах, которые имеют первоочередную важность.
Уважаемые жители! Прошу вас прийти 25 апреля на избирательный участок 
и выбрать достойного кандидата на эту важную и ответственную должность. 

Именно от вашего выбора будет зависеть судьба нашего с вами поселения.

• Вести региона

- в лесных массивах и на террито-
рии природных парков продолжить 
подготовку дорог для проезда спец-
техники, приведение в порядок дей-
ствующих и создание новых минера-
лизованных полос;

- главам муниципальных образо-
ваний до конца апреля провести засе-
дания муниципальных комиссий по 
предупреждению и ликвидации ЧС 
и обеспечению пожарной безопасно-

сти с участием всех заинтересованных 
ведомств и служб, на которых рас-
смотреть вопросы обеспечения по-
жарной безопасности на территории 
муниципальных образований;

- в мае провести плановые учеб-
но-методические сборы по пожарной 
безопасности с участием глав муни-
ципальных районов и поселений, с 
учётом соблюдения всех санитарно-
противоэпидемиологических мер;

- активизировать работу админи-
стративных комиссий по выявлению 
и пресечению нарушений правил по-
жарной безопасности и благоустрой-
ства территорий, особое внимание 
обратить на состояние мест общего 
пользования, дворовые территории, 
приусадебные участки, на принятие 
мер по их расчистке, уборке мусора и 
приведению в порядок;

- усилить профилактическую и 

разъяснительную работу с населением 
по соблюдению правил пожарной 
безопасности.

«В связи с возможным дальней-
шим обострением пожарной обста-
новки поручаю региональному ко-
митету по обеспечению безопасности 
жизнедеятельности населения пред-
ставить предложения по введению на 
территории Волгоградской области 

дополнительных мер по обеспечению 
противопожарной безопасности», - 
резюмировал Андрей Бочаров.

Напомним, с 1 апреля в субъекте 
установлен пожароопасный период. 
Силы и средства региональной про-
тивопожарной службы переведены 
на усиленный режим и находятся в 
повышенной готовности. 

volgograd.ru

Задачи по обеспечению противопожарной безопасности

Материал кандидата А.А.Бакулина публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».

Кандидат на должность главы Рябовского сельского поселения
ВОРОПАЕВА ВЕРА ВЛАДИМИРОВНА

Я, Воропаева Вера Владимировна, родилась 09.09.1997 года в х. Седов Кумылженского района Волгоградской области. Росла  
в многодетной семье, где была старшим ребенком. Школу окончила в 2013 году и поступила в Михайловский профессионально-
педагогический колледж, который окончила в 2017 году по специальности: «физическая культура». После окончания колледжа, 
поступила в высшее учебное заведение и работала в г. Волгограде. С 2018 года проживаю в ст. Усть-Бузулукской и работаю в МБУ 
«Молодежный центр» специалистом по работе с молодежью. 

В Алексеевском районе я живу уже более трех лет. Хоть это и маленький срок, но за это время район стал для меня родным. 
Здесь у меня появились друзья, близкие люди, сторонники моих взглядов. На протяжении этих лет я видела, как меняется жизнь 
района, и принимала в этом активное участие – была в числе тех, кто реализует проекты по благоустройству станицы, занималась 
общественной и социально-значимой работой. 

Знаю, что в каждом сельском  поселении есть над чем работать и что менять к лучшему, включая и Рябовское сельское поселение.
Будучи специалистом по работе с молодежью, я вижу проблемы, которые беспокоят как молодое поколение, так и граждан старшего возраста. Все вместе 

мы можем добиться чистоты на улице! Мы можем сообща решать наши злободневные проблемы! Можем привить нашим детям нравственные ценности. И 
хотя местное самоуправление нередко называют «нижним этажом власти» - этот «этаж» ближе всего к народу.

Я активный человек и считаю, что могу донести до администрации района и области обращения, которые беспокоят жителей х. Рябовского, решить вопро-
сы организации спортивно-досуговой деятельности. 

Уважаемые жители Рябовского сельского поселения! Я буду защищать ваши интересы!
Моя деятельность будет заключаться в следующем:

- консультация жителей Рябовского сельского поселения по защите прав человека и семьи, по решению вопросов ЖКХ, обустройства территории и др. во-
просам;

- продолжение реализации ранее утвержденных программ благоустройства и развития Рябовского сельского поселения;
- помощь жителям Рябовского сельского поселения в решении других вопросов местного значения.

Я иду на выборы кандидатом на должность главы Рябовского сельского поселения, 
чтобы представлять интересы людей, способствовать в решении вопросов обустройства комфортной среды 

проживания. Помогать людям - это мой образ жизни! Я надеюсь, что вы меня поддержите.
И в конце хочу сказать: считаю, что здоровый образ жизни, спорт, всестороннее развитие детей и молодежи - это формирование будущего нашей страны. 

Молодежь талантлива, и я надеюсь, что вы предоставите мне шанс для реализации своих идей! 
Материал кандидата В.В.Воропаевой публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».
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Поздравляем

Служба рекламы: 
3-23-05.

С днем рождения Ольгу Юрьевну 
Удалову (23.04).
Полос по жизни - только белых,
Решений - правильных и смелых,

Любви - рекою полноводной,
Работы - только плодотворной.

Администрация ОАО 
«Аржановское».

Вообще, в войну были особен-
ные, засушливые года. Не уро-

дилась ни картошка, ни овощи. И мы 
каждую зиму перебивались кое-как. 
Спасала нас весна. Сразу, как свети-
ло чуть ярче солнце, пахло теплом, 
появлялись проталинки, набухали 
почки на вербах. Когда они начина-
ли лопаться, вот тут мы этих почек 
наедались вволю. Называли мы их 
«китушки».

Чуть сойдет снег, мы с заострен-
ными палочками-лопаточками шли 
в балки. Здесь мы пучками нарывали 
дикий лук-чеснок. Приносили домой, 
и, если была соль да еще кусочек хле-
ба, для нас это было царское кушанье. 
Взяв несколько луковиц, мы обматы-
вали перья листьев вокруг головок, 
обмакивали в соль, и блюдо готово. 
Блаженство... Наелись, можно и по-
играть.

Осенью нас спасали арбузы, тык-
ва, сахарная свекла. Тыкву мы пекли 
в печке до того, пока она аж почернеет. 
Под этой «черной» коркой самые 
сладкие слои. Такие куски мы клали 
в портфель и брали с собой в школу.

Сахарную свеклу мы резали тон-
кими кусочками, клали на сковород-

ку, доливали чуть воды и жарили, 
пока она не высыхала. Клей на сково-
роде счищали ножом и ели как сахар, 
а сухие кусочки брали в карман и со-
сали на улице, как леденцы.

Лакомством в военные годы для нас 
была и макуха. Так мы называли жмых 
из отходов семян подсолнечника. До-
ставали мы макуху на свинарниках, раз-
бивали большие куски на мелкие кусоч-
ки, насыпали в карманы и жевали как 
жвачку. И так сыты бывали.

Летом лазали по садам - вишня, 
яблоки, груши. Собирали клей с ви-
шен, заворачивали его в вишневые 
листья и съедали заместо вареников.

Деликатесом для нас была трава-
подорожник. У нее к лету появлялись 
семена, круглые, как копеечка, но 
только меньше по размеру в несколь-
ко раз. Наиграемся, наголодаемся, 
и всей оравой насобираем этих «пы-
шечек», как ягод в лесу, очистим от 
рубашки и едим, наслаждаемся. И так 
мы питались до 1948 года. Особенно 
неурожайный и голодный был 1947-й 
год.

Милентий ВИХЛЯНЦЕВ, 
ст.Алексеевская.  

• Творчество наших читателей

Китушки и макуха – 
лакомство из детства

Реклама

С днем рождения Святослава Ни-
колаевича Зоткина (23.04).

Поздравляем с днем рождения,
Принимайте поздравления!

Пусть сбываются мечты,
В дом Вам мира, доброты.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

• Налоговая сообщает

Срок представления налоговой 
декларации по налогу на имущество 
организаций за 2020 год истек 30 
марта 2021 года. Налоговая деклара-
ция за 2020 год подается по форме в 
соответствии с приказом ФНС России 
от 14.08.2019 № СА-7-21/405@ (в ред. 
от 09.12.2020).

Напоминаем, что с 2020 года на 
территории Волгоградской области 
изменился порядок налогообложе-
ния жилых помещений. 

Согласно Закону Волгоградской 
области от 28.11.2003 № 888-ОД 
(в ред. от 26.12.2020) «О налоге на 
имущество организаций» исчисле-
ние и уплата налога на имущество 
организаций в отношении жилых по-
мещений, принадлежащих на праве 
собственности, праве хозяйственно-
го ведения, а также полученных по 
концессионному соглашению произ-
водится исходя из кадастровой стои-
мости.

Обращаем внимание! Организа-
ции, состоящие на учете в нескольких 
налоговых органах по месту нахож-
дения принадлежащих им объектов 
недвижимого имущества, вправе 

представлять налоговую декларацию 
в один из указанных налоговых ор-
ганов по своему выбору, уведомив об 
этом налоговый орган. 

Данный порядок применяется 
только в отношении тех объектов 
недвижимого имущества, налоговая 
база по которым определяется как их 
среднегодовая стоимость.

Представление налоговой декла-
рации и исчисление налога в отно-
шении объектов недвижимого иму-
щества, налоговая база по которым 
определяется по кадастровой стои-
мости, осуществляется в налоговый 
орган по месту нахождения объекта.

В связи с этим, рекомендуем орга-
низациям, представившим по сроку 
налоговую декларацию по налогу на 
имущество организаций, дополни-
тельно проверить правильность за-
полнения и порядок представления 
налоговой отчетности. 

По всем возникающим вопросам 
организации могут обращаться в на-
логовый орган по месту учета.

За более подробной информацией 
Вы можете обратиться по телефону: 
(+784442)4-13-38, (+784442)4-29-56.

Проверьте правильность 
заполнения налоговой декларации

Реклама

Р е м о н т  х о л о д и л ь н и к о в  в с е х 
м а р о к  с  в ы е з д о м  п о  а д р е с у  з а -
к а з ч и к а .  Б ы с т р о ,  к а ч е с т в е н н о ,  с 
г а р а н т и е й .  Большие скидки, рас-
с р о ч к а .  Т е л . 8 . 9 2 7 . 5 2 2 . 4 0 . 9 0 , 
8.904.771.75.65, 8(84447) 5-71-12, 
Петр.

ООО «Гелио-Пакс-Агро 3» на терри-
тории Краснооктябрьского, Солонцов-
ского и Ларинского сельских поселений 
с 5 апреля по 30 апреля 2021 года будет 
проводить наземные и авиа хим работы. 
Тел.8.937.709.84.13.

• Рекомендации взрослым

В целях раннего выявления 
причастности несовершенно-
летнего к незаконному обороту 
наркотиков необходимо обра-
тить внимание на следующие 
изменения в поведении и образе 
жизни подростка:

- изменение круга общения (стар-
шие товарищи);

- появление сленга в речи;
- наличие денежных средств у 

подростка, новых дорогих вещей, ис-
точник появления которых вам не из-
вестен;

- частый выход на интернет-мага-
зины «Jabber», «Habber» и др.;

- Использование интернет-при-
ложений «TELEGRAMM», TOR-
браузеров;

- в телефоне и переписке – фото 
улиц, домов и других общественных 
мест, не связанных с жизнедеятель-
ностью подростка, и наличие которых 
он объяснить не может либо затруд-
няется;

- хранение аптечных трав, фла-
конов с жидкостью и др. предметов, 
выбивающихся из общей картины 
привычного образа жизни подростка;

- прогулы в школе, снижение 
успеваемости;

- изменение общего облика: не-
ряшливость, неопрятность, блед-
ность, похудание;

- внезапные колебания настрое-
ния, изменение отношения к окру-
жающим, раздражительность, зам-
кнутость, агрессивность;

- избегание контактов в семье, 
уход в себя;

- стремление уйти от дел, требую-
щих ответственности и умственного 
напряжения.

Необходимо помнить, что любое 

необычное психофизическое состоя-
ние человека, при отсутствии от него 
запаха алкоголя, может свидетель-
ствовать об употреблении наркотиче-
ских или психотропных веществ.

Часто родители узнают о 
том, что их ребенок принимает 
и распространяет наркотики, 
довольно поздно. Что делать в 
таких случаях?

Общайтесь с ребенком в доброже-
лательной форме, не оскорбляя и не 
отталкивая его. Старайтесь выяснить, 
как давно он употребляет наркотики, 
где их берет, как вовлечен в преступ-
ную деятельность.

Объясните ребенку, что человек, 
который употребляет наркотики, не 
только наносит вред здоровью, но 
и нарушает закон. Согласно приме-
чанию статьи 228 УК РФ: лицо, до-
бровольно сдавшее наркотическое 
средство или психотропное вещество 
и активно способствовавшее раскры-
тию или пресечению преступлений, 
изобличению лиц, их совершивших, 
обнаружению имущества, добытого 
преступным путем, освобождается от 
уголовной ответственности за данное 
преступление.

Куда обращаться?
Телефон доверия ГУ МВД России 

по Волгоградской области: 8(8442) 
30-44-44.

По вопросам профилактики ВИЧ, 
вирусных гепатитов: 8(8442) 72-38-45.

По вопросам лечения и реабили-
тации наркопотребителей: 8(8442) 
74-38-15.

Л.А.УШАКОВА, 
инспектор ПДН ОМВД 

России по Алексеевскому 
району, капитан полиции.

Родители и педагоги! Все, 
кто находится рядом с детьми!

Сегодня мы продолжаем публиковать отрывки из 
книги «Мы знаем и помним, что мы – казаки» нашего 
земляка, жителя ст.Алексеевской Милентия Иванови-
ча Вихлянцева. В этой книге автор рассказал историю 
своей семьи, крепко вплетенную в исторические со-
бытия, происходившие в России в первой половине 
20-го века. (Начало в №43 от 13 апреля).

Выражаем глубокую благодарность 
соседям, друзьям, родным и всем 
тем, кто оказал нам моральную и 
материальную помощь в организа-
ции похорон нашей дорогой дочери

 ТИТОВОЙ 
ДИНЫ ВЛАДИМИРОВНЫ.

Семья Титовых.

22 апреля ис-
полняется пол-
года, как пере-
стало биться 
сердце 
Суровцевой 
Прасковьи 

Филипповны.
Уже полгода,

 как в доме 
тишина. 

Там все твое и трудно в это верить. 
Так хочется опять прийти к
тебе, поцеловать и просто быть 

с тобой. 
Утрата тяжела и невосполнима, 
нам больше не дано тебя увидеть, 
тебя нет с нами, но в сердцах ты на-
ших не умрешь. 
И сколько б времени не прошло, 
Мы помним тебя, мы любим тебя, 
ты с нами навсегда!
Вместе с нами вспомните об этом за-
мечательном, светлом человеке. Та-
ких, как она, так просто не забудут.

Дочь, зять, внуки, правнучка 
и правнук.

ВСПОМНИМ

23 апреля ис-
полнится 1 год, 
как не стало на-
шей дорогой, 
любимой жены, 
мамы, бабушки 

Зряниной 
Любови 

Митрофановны.
Так трудно осознать потерю.
Тебя уж с нами больше нет.
Но видишь все с небес - мы верим,
И посылаешь свыше свет.
И в сердце- боль и нам так горько,
Воспоминаний не сдержать, 
И на земле жить будем сколько,
Тебя мы будем вечно вспоминать.
Все, кто знал ее, вспомните и помя-
ните добрым словом.

Муж, дети, внуки, правнук.

Контрольно-кассовая техника 
применяется на территории Россий-
ской Федерации в обязательном по-
рядке всеми организациями и инди-
видуальными предпринимателями 
при осуществлении ими расчетов, за 
исключением случаев, установлен-
ных статьей 2 Федерального закона 
№54-ФЗ от 22.05.2003. Например: 
при торговле на рынках и ярмарках 
с открытых прилавков продоволь-
ственными товарами, не требующи-
ми особых условий хранения, можно 
не применять ККТ. Но если торговля 
ведется в расположенных на терри-
тории рынка магазинах, павильонах, 
киосках, автолавках, автомагазинах, 
автофургонах, помещениях контей-
нерного типа и других, аналогично 
обустроенных и обеспечивающих по-
каз и сохранность товара в торговых 
местах, то ККТ применяется в обя-

зательном порядке. Также обязаны 
применять кассовую технику те, кто 
торгует непродовольственными то-
варами с открытых прилавков внутри 
крытых рыночных помещений. Кро-
ме того, распоряжением Правительства 
РФ 14 апреля 2017 года № 698-р ут-
вержден перечень непродовольствен-
ных товаров, при торговле которыми 
на розничных рынках, ярмарках, в 
выставочных комплексах, а также 
на других территориях, отведенных 
для осуществления торговли, орга-
низации и индивидуальные пред-
приниматели обязаны осуществлять 
расчеты с применением контрольно-
кассовой техники.

Телефон для справок
  (84442)4-29-56.

Межрайонная ИФНС России 
№ 7 по Волгоградской области.

О применении контрольно-кассовой 
техники на рынках и ярмарках

• Лето – 2021

Порядка ста тысяч юных вол-
гоградцев, в том числе с огра-
ниченными возможностями 
здоровья, станут участниками 
профильных смен, проводимых 
на базе детских оздоровитель-
ных учреждений волгоградского 
региона в 2021 году.

Старт летних программ запла-
нирован на 1 июня — подготовка к 
кампании стала ключевой темой на 
заседании профильной межведом-
ственной комиссии. По информации 
комитета образования, науки и моло-
дежной политики Волгоградской об-
ласти, в совещании приняли участие 
руководители профильных ведомств 
администрации региона, представи-
тели силовых структур, экстренных 
служб, Роспотребнадзора. В режиме 
видеосвязи к диалогу подключились 
муниципальные районы.

 В летний период планируется 
оздоровить не менее 73 тысяч школь-
ников, при этом порядка 53 тысяч 
ребят отдохнут на базе муниципаль-
ных образовательных учреждений. 
Сегодня в реестр организаций, полу-
чивших необходимые разрешения на 
проведение смен, включены свыше 

730 площадок. Информация актуали-
зируется. Кроме того, учитывая тре-
бования в связи с распространением 
новой коронавирусной инфекции, 
региональный комитет образова-
ния, науки и молодежной политики 
совместно с Роспотребнадзором и 
Центром гигиены и эпидемиологии 
Волгоградской области, организато-
рами отдыха и оздоровления ведет 
планомерную работу по получению 
санитарно-эпидемиологических за-
ключений.

Также на заседании был рассмотрен 
вопрос организации отдыха для де-
тей с ограниченными возможностя-
ми здоровья. Для них предусмотрены 
льготные путевки и сертификаты как 
в региональные (условия для инклю-
зивных смен сформированы почти в 
600 лагерях), так и в лагеря на Чер-
номорском побережье. В настоящий 
момент в Волгоградской области идет 
отбор пилотных организаций, кото-
рые станут участниками госпрограм-
мы «Доступная среда» и смогут полу-
чить целевую субсидию на создание 
архитектурной доступности.

Наш корр.

Организация качественного 
и безопасного отдыха


